



Certeza tributaria

Señor Director:

La propuesta de reintroducir un sistema similar al DL 600, que garantice invariabilidad tributaria para grandes proyectos de inversión en Chile, es ampliamente apoyada. Este beneficio, que podría aplicarse durante un período específico o por la vida del proyecto, significaría un considerable impulso competitivo para el país. La estabilidad tributaria, al sumarse a los atractivos existentes para invertir en Chile, incrementaría la inversión extranjera sin comprometer la recaudación fiscal.

Contrario a lo que se podría pensar, establecer un régimen de certeza tributaria a largo plazo no disminuiría los ingresos fiscales, sino que probablemente los aumentaría al fomentar las inversiones y expandir la base imponible.

En un momento en que se discute una reforma tributaria con el objetivo de estimular la inversión, es crucial reconocer que los inversionistas prefieren una carga tributaria estable a una baja pero inestable. Países competidores, como Argentina en el sector del litio, ya han avanzado en ofrecer estabilidad tributaria para atraer grandes inversiones. Ignorar esta tendencia y confiar únicamente en las ventajas competitivas tradicionales de Chile sería un error; es esencial alistarnos a lo que el inversionista necesita para mantener y mejorar la posición competitiva del país.

ALICIA DOMÍNGUEZ
SOCIA LÍDER DE INDUSTRIAS Y ENERGÍA DE EY CHILE